

## Homenaje a don Francisco Ayastuy

Vergara. (De nuestro corresponsal J. M. Larrea.)—El domingo se celebró el homenaje al trompeta solista de la Banda Municipal, don Francisco Ayastuy, en el cincuenta aniversario de su ingreso en esta entidad artística.

A los actos se sumaron el Ayuntamiento, sociedades culturales y recreativas de la villa, amigos y admiradores.

Después de una alegre diana por la banda de chistularis, tuvo lugar, en la capilla del Santo Hospital, una misa con responso en sufragio de los músicos y familiares fallecidos. A continuación, la banda de música recorrió las calles, y a mediodía, en la Plaza de San Martín de Aguirre, esta entidad, bajo la dirección de don Miguel González Bastida, dió un concierto.

En el intermedio, la banda de chistularis, que se compone de siete ejecutantes, actuó en honor del homenajeado.

Por la tarde, en el Salón Consistorial, se celebró el banquete popular al que acudieron 109 comensales. La presidencia fué ocupada por el homenajeado, el alcalde y diputado provincial, don José Manuel Martínez Zumalabe; el teniente alcalde don Toribio Echeverría; el maestro Miguel González Bastida; el doctor Román Oyarzábal, director del Orfeón Vergarés; don Ignacio González Escala, ex director de la Banda Municipal, y don Enrique Moarbe, componente de mayor antigüedad en esta entidad.

A los postres, don Miguel González y el alcalde le hicieron entrega de los obsequios que le dedican la banda y Ayuntamiento, consistiendo en una máquina de afeitar eléctrica y un reloj de pulsera, respectivamente.

Junto con los citados señores, el doctor Oyarzábal puso de manifiesto la semblanza del homenajeado, quien, visiblemente emocionado, justamente pudo agradecer el agasajo. También recibió del propietario del «Biltoiki», don Juan María Azpiazu, un magnífico obsequio, consistente en una cafetera exprés.

Entre los numerosos telegramas de adhesión recibidos figuran:

De Bilbao, del eminente doctor Guimón.

De San Sebastián, del crítico musical de EL DIARIC VASCO, «Tristán de Easo»; del subdirector del Conservatorio, don César Figuerido; de los hermanos Aguirregaviria; del señor Eguilegor y del profesor del Conservatorio señor Ribalta.

De Madrid, del errikoseme don Javier Echániz.

De la banda de Azcoitia. De la «Lira», de Eibar. De la banda de Cñate. De la banda de Pasajes. Banda de Mondragón, banda de Irún y un etc. más que haría interminable esta relación.

La sobremesa fué amenizada por los chistularis y un coro formado por elementos del «Umore-Cna» y Orfeón Vergarés, y el popular componente de la banda de música Martín Ganchequi, quien con sus canciones humorística hizo las delicias de la concurrencia. — C.